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Indicação N9 0146/97 Em 3 de Junho de 1997

SOLICITA AO EXM9 SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, PROLONGAMENTO NO 
ITINERÁRIO DA LINHA MUNICIPAL SANTO ANTONIO, PASSANDO POR CAMPOS 
NOVOS, CABO FRIO.

Exm9 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Exm9 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando prolongamento no itinerário da 
linha municipal Santo Antonio, passando por Campos Novos, Cabo 
Frio.
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JUSTIFICATIVA

dos
pequenos produtores que precisam se deslocar para o Bairro Santo 
Antonio e enfrentam grandes problemas.

É ansiedade antiga da comunidade da zona rural,

19 problema: 0 ônibus não passando por Campos Novos, 
os moradores têm que andar vários quilômetros até o asfalto, 
para pegarem carona, ônibus, etc...

29 problema: Com os dias de chuva fica impossível os 
moradores chegarem até o local para pegar o ônibus, porque a rua 
fica alagada, e com isso os moradores vivem revoltados com o 
descaso do Poder Público e dos órgãos competentes.

Sendo assim os moradores vêm através desta solicitar
ário da linha municipal Santourgência no prolongamento no__itinex 
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